



CHAPITRE 67

Loi concernant la fête de la Saint-Jean-Baptiste

[Sanctionnée le 1er juin 1945]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit :

C. C.,
a. 17, am.

1. L'article 17 du Code civil, tel qu'il se lit à l'article 5775 des Statuts refondus, 1888, et tel que modifié par l'article 1 de la loi 56 Victoria, chapitre 38, l'article 1 de la loi 60 Victoria, chapitre 50, l'article 3 de la loi 2 Édouard VII, chapitre 12, et l'article 1 de la loi 24 George V, chapitre 74, est de nouveau modifié en ajoutant après les mots "le 24 juin, la fête de Saint-Jean-Baptiste", dans le sous-paragraphe 3 du paragraphe 14 de la cédule, les mots " , ou le 25 juin si le 24 est un dimanche".

C. P. C.,
a. 7, am.

2. L'article 7 du Code de procédure civile, tel que modifié par l'article 2 de la loi 2 Édouard VII, chapitre 12, et l'article 2 de la loi 24 George V, chapitre 74, est de nouveau modifié en ajoutant après les mots "le 24 juin fête de Saint-Jean-Baptiste", dans la deuxième ligne du paragraphe 3, les mots " , ou le 25 juin si le 24 est un dimanche".

S.R., c. 1,
a. 61, am.

3. L'article 61 de la Loi concernant les statuts (Statuts refondus, 1941, chapitre 1) est modifié en ajoutant après les mots "le 24 juin, fête de la Saint-Jean-Baptiste," dans les troisième et quatrième ligne du sous-paragraphe c) du paragraphe

CHAPTER 67

An Act respecting St. John the Baptist's Day

[Assented to, the 1st of June, 1945]

HIS MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Article 17 of the Civil Code, as contained in article 5775 of the Revised Statutes, 1888, and as amended by the acts 56 Victoria, chapter 38, section 1; 60 Victoria, chapter 50, section 1; 2 Edward VII, chapter 12, section 3, and 24 George V, chapter 74, section 1, is again amended by inserting therein, after the words: "the 24th of June being St. John the Baptist's day", in sub-paragraph 3 of paragraph 14, of the Schedule thereto, the words: " , or the 25th of June if the 24th is a Sunday".

2. Article 7 of the Code of Civil Procedure, as amended by the acts 2 Edward VII, chapter 12, section 2, and 24 George V, chapter 74, section 2, is again amended by inserting therein, after the words: "the 24th of June being St. John the Baptist's day", in the second line of sub-paragraph 3 thereof, the words: " , or the 25th of June if the 24th is a Sunday".

3. Section 61 of the Interpretation Act (Revised Statutes, 1941, chapter 1) is amended by adding, after the words: "the 24th of June, St. John the Baptist's day", in the third and fourth lines of sub-paragraph c of paragraph 24 thereof, the

24°, les mots "ou le 25 juin si le 24 est un dimanche,". words: "; or the 25th of June if the 24th is a Sunday".

Entrée en vigueur. **4.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction. **4.** This act shall come into force on the day of its sanction. Coming into force.